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        Aos   DEZASSETE  de  MARCO   de  MIL NOVECENTOS  e NOVENTA  e NOVE 
        nesta Cidade de Sines  e Sala  de  Sessoes  do Edificio  dos Pacos 
        do  Concelho,  teve   lugar    a   REUNIAO  ORDINARIA  da   Camara 
        Municipal de Sines, estando presentes: --------------------------- 
 
        PRESIDENTE: - MANUEL COELHO CARVALHO, que  presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES: - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                    - JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA 
                    - NUNO JOSE GONCALVES MASCARENHAS 
                    - ANTONIO JOSE NOGUEIRA DE ALMEIDA 
 
        FALTAS JUSTIFICADAS: 
                    - MARIA DA GRACA MATIAS PAIS BARROS RODRIGUES 
                    - ANTONIO RUI FOLQUES DA COSTA PIMENTA 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao,  eram 15.30 Horas.------------------------------------- 
 
        I - ANTES DA ORDEM DO DIA: --------------------------------------- 
 
        1 - SR. VEREADOR FERREIRA COSTA:---------------------------------- 
        1.1 - CAVERNA DE LPG:--------------------------------------------- 
        O Sr.  Vereador  referiu  que  ha  pedido  para  licenciamento  da 
        caverna e que  existe  processo  na  Camara  sobre  os estragos em 
        habitacoes do Bairro  Maritimo provocados pelos rebentamentos. Ate 
        agora ninguem recebeu  nada.     Pretende promover inquerito junto 
        das pessoas que se queixaram,  de  forma a averiguar se e possivel 
        contabilizar os custos para  apresentar  as empresas.------------- 
        Composicao da equipa  -  Eng.  Celia,  Eng.  Paula e Fiscal Pires. 
        Aprovado, por unanimidade, o processo de inquerito a promover.---- 
 
        1.2 - VIATURA DE RECOLHA DE RESIDUOS SOLIDOS:--------------------- 
        Apresentou informacao da Sra. Directora  do DAF referindo ter sido 
                                                                   .../...
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        recusado, pelo PORA, o processo de candidatura para  financiamento 
        do camiao de recolha de lixo adjudicado no ano de 1996, por se ter 
        optado pelo sistema leasing. ------------------------------------- 
        Aprovado comunicar a  AMLA  que  a  CMS  delibera adquirir mais um 
        carro de recolha de lixo, dado  que o financiamento do PORA para o 
        que foi adquirido em 1996 foi recusado. -------------------------- 
 
        2 - PRESIDENTE:--------------------------------------------------- 
        2.1 - PELOURO DOS CEMITERIOS: ------------------------------------ 
        O Pelouro dos Cemiterios deixa  de  ser do Sr. Vereador Nogueira e 
        passa para a responsabilidade da Sra. Vereadora Graca.------------ 
 
        2.2 - ASSOCIACAO  DOS  BOMBEIROS  VOLUNTARIOS  DE SINES - Subsidio 
        Extraordinario: -------------------------------------------------- 
        O Sr. Presidente apresentou proposta  para conceder um subsidio de 
        3.000 contos a ABVS, a pagar durante o ano  de  1999,  para  fazer 
        face a dificil situacao financeira.------------------------------- 
        Aprovada, por unanimidade, a presente proposta.------------------- 
 
        3 - VEREADOR MASCARENHAS: ---------------------------------------- 
        3.1 - ENCONTRO  DE  AUTARCAS  DO  PARTIDO  SOCIALISTA  NO  DIA  27 
        DE MARCO DE 1999:------------------------------------------------- 
        O Sr. Vereador informou  que  tinha  sido  agendado um Encontro de 
        Autarcas para o dia 27  de  Marco/99, no Salao da Musica. Contudo, 
        este espaco esta ocupado  com  iniciativas da Semana da Juventude, 
        pelo que podera ser utilizado o Salao Nobre dos Pacos do Concelho, 
        com um  acrescimo  de  40  lugares  e  um  funcionario  para apoio 
        logistico.-------------------------------------------------------- 
        Aprovada, por unanimidade, a presente proposta.------------------- 
 
        4 - VEREADOR GUINOTE:--------------------------------------------- 
        4.1 - CENTRO CIVICO DE  PORTO  COVO:    O Sr. Vereador referiu que 
        parece haver vontade de investir,  mas  o projecto nao avanca.  Na 
        penultima  Assembleia  Municipal  o  Sr.  Vereador  Ferreira Costa 
        referiu que iria  desbloquear o  pagamento,  que  sao cerca de 600 
        contos.----------------------------------------------------------- 
        O Sr. Vereador  Ferreira  Costa  informou  que  o pagamento ja foi 
        efectuado e que tem uma reuniao agendada com o Arquitecto para dar 
        andamento ao processo.-------------------------------------------- 
 
        4.2 -  CONHECIMENTO A CAMARA  DOS  DESPACHOS EXARADOS AO ABRIGO DA 
        DELEGACAO DE COMPETENCIAS: --------------------------------------- 
        O Sr. Vereador Guinote  salientou  que  os Senhores Vereadores tem 
        que dar informacao na  sessao  seguinte dos despachos exarados  ao 
        abrigo  da  delegacao  de  competencias.  Referiu,  concretamente, 
        nao terem tido  conhecimento  da  saida  da  Economista, Dra. Sara 
        Courelas.--------------------------------------------------------- 
 
        O Sr. Vereador Ferreira  Costa  explicou  que  a Dra. Sara pediu a 
        demissao por ter tido uma proposta "irrecusavel" e que lhe pareceu 
        nao ser correcto impedir a progressao na carreira  da  Economista, 
        ainda que seja fora dos  Quadros  da  Camara.  A Dra. Sara pediu a 
                                                                   .../...
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        rescisao, com poucos dias de  antecedencia  e com efeitos a partir 
        de 15  de  Marco.   Entretanto, nao  houve  sessao  de Camara para 
        informar.--------------------------------------------------------- 
 
        4.3 - RELATORIO DA INSPECCAO GERAL DE FINANCAS:------------------- 
        O Sr. Vereador referiu que soube que a Camara recebeu o  Relatorio 
        da  IGF.    Nao  houve  qualquer   informacao  ao  orgao  nem  aos 
        Vereadores do anterior mandato. Solicitou uma copia do Relatorio.- 
 
        O Sr. Vereador  Ferreira  Costa  explicou  que  nao  se lembrou de 
        mandar fotocopiar para os eleitos. A sua preocupacao foi responder 
        dentro do prazo.-------------------------------------------------- 
 
        II - ORDEM DE TRABALHOS: ----------------------------------------- 
 
        1 - EXPEDIENTE GERAL: -------------------------------------------- 
        1.1 - ANMP - ASSOCIACAO NACIONAL DE MUNICIPIOS PORTUGUESES - POCAL 
        - Plano Oficial de Contabilidade das Autarquias Locais:----------- 
        Presente of.  c/  entrada  n.  3925,  de  99-03-11, informando ter 
        solicitado ao Senhor Secretario de Estado da Administracao Local e 
        Ordenamento do  Territorio,  que  sejam  revistos  e  ampliados os 
        prazos  previstos  para   a   implantacao   do  POCAL  pela  obvia 
        impossibilidade pratica da sua aplicacao.------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" "Tomamos conhecimento". 
 
        1.2 - CEMETRA - CENTRO DE MEDICINA DO TRABALHO DA AREA DE SINES - 
        - Revisao da quotizacao mensal por trabalhador:------------------ 
        Presente of. c/ entrada n.  3770,  de 99-03-09, informando que foi 
        alterado para  820$00/mes/trabalhador,  com  efeitos  a  partir de 
        Janeiro/99. ------------------------------------------------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado".--------------- 
 
        1.3 - SLE -  ELECTRICIDADE  DO  SUL,  SA  - Instalacao Electrica - 
        Campo de Aviacao - Antonio Maria da Silva Campos:----------------- 
        Presente of. c/  entrada  n.  1922,  de  99-02-04, informando que, 
        apenas existe a possibilidade de  cedencia de energia por parte da 
        C.P.P.E.  a  partir  de  um  quadro  parcial  para  instalacao  de 
        transporte de  carvao  para  a  Central  Termoelectrica  de Sines, 
        devendo o assunto ser  apresentado  ao  Sr. Director da Central. O 
        custo do ramal electrico em  BT de alimentacao ao local pretendido 
        estima-se em 1.100.000$00.---------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"Aprovado adjudicar a SLE 
        o presente orcamento.  Solicitar ao  Director da Central da CPPE o 
        acordo para ligacao a instalacao de transporte de carvao".-------- 
 
        1.4 - COMISSAO DO CARNAVAL DE  SINES - Carnaval/99 - Refeicoes dos 
        Electricistas da Empresa Castros - Iluminacao do Carnaval 1999:--- 
        Presente of. c/ entrada  n. 3771,  de 99-03-09, solicitando que a 
        Camara Municipal  suporte  a  divida   aos  Servicos  Sociais  dos 
        Trabalhadores  das  Autarquias  de   Sines,   no  valor  total  de 
                                                                   .../...
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        77.775$00,  relativa  ao  fornecimento   de  refeicoes,  devido  a 
        problemas  financeiros  da  Comissao  de  Carnaval.--------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"A CMS aprova o pagamento 
        das refeicoes.  Comumicar a Comissao de Carnaval".---------------- 
 
        1.5 - COMISSAO DO CARNAVAL DE  SINES - Carnaval/99 - Agradecimento 
        Presente of. c/ entrada n.  3772, de 99-03-09, agradecendo o apoio 
        prestado pela Camara Municipal de Sines.-------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" "Tomamos conhecimento". 
 
        1.6 -  PROCESSO  DE  INQUERITO  AO  SERVICO  DE  AGUAS  - Corte de 
        abastecimento de agua - 06 de Janeiro de 1999:-------------------- 
        Presente processo sobre o assunto  em epigrafe que inclui proposta 
        da  instrutora  para  que   seja   arquivado  o  processo,  com  a 
        recomendacao aos Servicos que, futuramente,  seja  feita com maior 
        rigor  a  aquisicao   e   recepcao   de   materiais  para  uso  no 
        abastecimento de agua a populacao.-------------------------------- 
        Mereceu, por maioria,  com  as  abstencoes dos Senhores Vereadores 
        Guinote e  Mascarenhas,  o  seguinte  despacho:"Concorda-se  com a 
        proposta da instrutora do  processo.  Enviar ao Ministerio Publico 
        para esclarecimento".--------------------------------------------- 
        Os  Senhores  Vereadores  abstiveram-se  por  nao  concordarem que 
        um acidente que teve tanto  impacto  na  opiniao publica nao tenha 
        consequencias em termos internos.--------------------------------- 
 
        1.7 - STAL - SINDICATO NACIONAL DOS TRABALHADORES DA ADMINISTRACAO 
        LOCAL - Projecto  Lei  -  Competencias  das  Camaras Municipais na 
        concessao de apoio as  instituicoes  de caracter social e cultural 
        dos respectivos funcionarios:------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  3673,  de 99-03-08, enviando copia de 
        documento aprovado na Assembleia da  Republica  sobre o assunto em 
        epigrafe. -------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" "Tomamos conhecimento". 
 
        1.8 - CENTRO SOCIAL DE S. PEDRO DO AFONSOEIRO - Pedido de Subsidio 
        Presente of. c/ entrada  n.  2899,  de  99-02-24, sobre o trabalho 
        desenvolvido pelo Centro  e  solicitando  concessao de um subsidio 
        que se destina a atenuar as despesas com a estada de um  grupo  de 
        jovens na Colonia de Ferias "A Conchinha", em Sines.-------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"Nao e possivel subsidiar 
        Escolas fora do Concelho".---------------------------------------- 
 
        1.9 - REVISAO ANUAL DAS REMUNERACOES DOS FUNCIONARIOS E AGENTES DA 
        ADMINISTRACAO CENTRAL,LOCAL E REGIONAL - Portaria 147/99:--------- 
        A Camara Municipal tomou conhecimento da revisao em epigrafe.----- 
 
        1.10 -  ESCOLA  EB  2,3  VASCO  DA  GAMA  DE  SINES  - Comissao de 
        Finalistas - Agradecimento:--------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  2804, de 99-02-23, agradecendo o apoio 
        concedido destinado as Actividades Radicais a desenvolver na Serra 
        do Geres, durante as Ferias da Pascoa.---------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" "Tomamos conhecimento". 
 
        1.11 - ESCOLA SECUNDARIA DE SINES -  A 38 3 - Nucleo de Estagio de 
        Matematica da Universidade de Evora - Pedido de Subsidio:--------- 
                                                                   .../...
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        Presente  of.  c/  entrada   n.  4060,  de  99-03-12,  solicitando 
        concessao de um subsidio  de  10.000$00,  a  fim  de fazer face as 
        despesas inerentes a realizacao de uma "Semana da Matematica".---- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Aprovado o subsidio".--- 
 
        2 - REPARTICAO FINANCEIRA: --------------------------------------- 
        2.1 - REPARACAO DE CONTADORES DE AGUA:---------------------------- 
        Presente processo referente a  reparacao  de  contadores de agua a 
        RESOPRE.  Ratificado, por unanimidade,  o despacho do Sr. Vereador 
        Ferreira Costa datado de 99-03-03  com o seguinte teor:"Aprovado a 
        adjudicacao  da  reparacao  de   contadores,   com  a  retoma  dos 
        irreparaveis, a RESOPRE de  acordo  com  a  sua proposta e face ao 
        parecer  juridico  anexo".  O  valor   global  da  proposta  e  de 
        4.504.500$00 (com IVA incluido).---------------------------------- 
 
        2.2 - ARMINDA DE JESUS VIEIRA NEIVA - Contrato de Exploracao Lojas 
        7 e 8 do Mercado Municipal:--------------------------------------- 
        Presente carta c/  entrada  n.  796,  de 99-01-15, solicitando que 
        seja revisto o  contrato  de  exploracao  das lojas referenciadas, 
        face a crise verificada nos ultimos tempos.----------------------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS  vai estudar a 
        viabilidade  das  lojas  e   alterar  o  regulamento  do  Mercado. 
        Entretanto a arrendataria devera pagar  as rendas, ou parte delas, 
        em atraso".------------------------------------------------------- 
 
        2.3 - TULITAL - TURISMO DO LITORAL ALENTEJANO, LDA. - Concessao de 
        lugares reservados a viaturas: ----------------------------------- 
        Presente carta c/  entrada  n.  3174,  de  99-03-01, solicitando a 
        concessao de 4 lugares para  viaturas  em frente a Albergaria sita 
        na Rua do Parque em Sines, conforme justificacao que apresenta.--- 
        Mereceu,  por   unanimidade,   o   despacho  de:"Indeferido.  Deve 
        apresentar a Camara Municipal de Sines projecto de alteracoes dado 
        que nao se encontra documentada a justificacao  apresentada".----- 
 
        2.4 - EMPREITADA DE  CONSTRUCAO  DO  CAMINHO MUNICIPAL DO CASOTO - 
        Trabalhos a mais e a menos:--------------------------------------- 
        Presente  informacao  da  Sra.  Eng.  Rosa,  anexando  relacao  de 
        trabalhos a mais e a  menos da empresa  adjudicataria "Julio Pires 
        Pereira & Filho, Lda", referindo  haver  um  valor final a mais de 
        2.598.043$60 + IVA.----------------------------------------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  o  mapa de 
        trabalhos a  mais  e  a  menos  de  que  resulta  um  acrescimo de 
        2.598.043$60+IVA.  Fazer contrato  adicional  e  enviar a Visto do 
        Tribunal de Contas e ao PORA".------------------------------------ 
 
        2.5   -   DIRECCAO-GERAL   DO    ORDENAMENTO   DO   TERRITORIO   E 
        DESENVOLVIMENTO URBANO - Publicacao -  Normas e Criterios de Apoio 
        a Elaboracao de PDM - Coleccao Informacao n. 2: ------------------ 
        Presente of.  c/  entrada  n.  3419,  de  99-03-03,  enviando tres 
        exemplares da referida publicacao, no valor total de 5.245$00.---- 
        Deliberado, por unanimidade, solicitar o envio de outra publicacao 
        da coleccao n. 2 e  dois  exemplares  da  coleccao n. 1 para o Sr. 
        Vereador Guinote e para a Camara Municipal de Sines.-------------- 
                                                                   .../...
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        2.6 -  COMISSAO  DE  MORADORES  DO  BAIRRO  MARITIMO  - Apoio para 
        aquisicao de um ciclomotor para o Sr. Jose Antonio Santana Prata:- 
        Presente  processo  referente  ao  assunto  em  epigrafe.  O valor 
        referido na acta n. 36,  de  97-12-17, de 116.094$00, esta errado, 
        pelo que a Camara  concorda,  por  unanimidade, com o pagamento do 
        valor de 799.000$00.---------------------------------------------- 
 
        2.7 - GRUPO DOS AMIGOS DO JARDIM ZOOLOGICO - Actualizacao da quota 
        mensal:----------------------------------------------------------- 
        Presente  carta  c/  entrada  n.  3430,  de  99-03-03, agradecendo 
        comparticipacao  da  Camara   Municipal   na  qualidade  de  Socio 
        Extraordinario e enviando  Tabela de  precos para 1999, passando a 
        quota mensal para 7.000$00/mes.----------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Aprovado o pagamento da 
        nova actualizacao - 7.000$00/mes.--------------------------------- 
 
        2.8 -  PROPOSTA  DE  AQUISICAO  DOS  CREDITOS  HIPOTECARIOS  QUE O 
        CREDITO PREDIAL PORTUGUES  DETEM  SOBRE  O  SR. ANTONIO CONDE ROSA 
        PEREIRA, REFERENTES AOS LOTES G E H DO LOTEAMENTO DAS PERCEBEIRAS: 
        Presente  proposta   do   Senhor   Presidente    para   propor  ao 
        Banco Credito Predial Portugues,  no  sentido de obter os creditos 
        hipotecarios que aquele Banco detem sobre o Sr. Antonio Conde Rosa 
        Pereira, pelo  valor de  11.700.000$00,  sendo  esta a  forma mais 
        viavel de  vir  a  obter  em  accao  executiva,  a propriedade dos 
        referidos terrenos e dar  assim cumprimento aos contratos promessa 
        que a Camara  Municipal  celebrou  com  os actuais possuidores dos 
        fogos ali construidos. ------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovada a proposta".---- 
        Ao cuidado da Dra. Francisca  Rita  para  fazer chegar ao Dr. Luso 
        Soares para o devido tratamento legal e que venha a permitir que a 
        CMS seja legitima  proprietaria  dos  blocos  G  e  H  para de vez 
        concretizar com os moradores o contrato prometido.---------------- 
 
 
        3 - EXPEDIENTE DE OBRAS: ----------------------------------------- 
        3.1 - JOSE FRANCISCO FERNANDES  -  Bairro Soeiro Pereira Gomes, n. 
        16:--------------------------------------------------------------- 
        Presente processo sobre  pedido  de  viabilidade  de construcao no 
        predio sito no  Bairro  Soeiro  Pereira  Gomes,  16, e referente a 
        obras de alteracao e ampliacao da construcao existente.----------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS esta disponivel 
        para aprovar a alteracao  do  indice  de construcao.   Os Servicos 
        Tecnicos devem  informar  para  cada  lote  tipo,  qual  a area de 
        construcao ocupada e qual passara a ser, se aprovada, a duplicacao 
        da construcao actual".-------------------------------------------- 
 
        3.2 - ANTONIO DOS REIS CARRASQUINHO - Lote 11 - ZIL 1:------------ 
        Presente  req.  c/  entrada   n.  216,  de  99-02-11,  solicitando 
        autorizacao para vender  o  armazem  sito  no  local em epigrafe a 
        empresa ISOLSINES -  Impermeabilizacoes, Isolamentos e Engenharia, 
        Lda.. ------------------------------------------------------------ 
        Mereceu,  por  unanimidade,   o   despacho   de:"A  CMS  nao  esta 
                                                                   .../...
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        interessada em exercer o direito de opcao".----------------------- 
 
        3.3 - JOAQUIM SOBRAL SIMOES - Lote 1047 da ZIl 2:----------------- 
        Presente  req.  c/  entrada   n.   30,  de  99-01-12,  solicitando 
        autorizacao para vender as  benfeitorias  do lote em referencia ao 
        Sr. CARLOS MANUEL BANDEIRA RAMOS. -------------------------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS  nao pretende 
        exercer o direito de opcao".-------------------------------------- 
 
        3.4 - VGAC - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE - Implantacao e projecto 
        de Arquitectura da Piscina:--------------------------------------- 
        Presente processo sobre implantacao  e projecto de Arquitectura de 
        uma Piscina.------------------------------------------------------ 
        Aprovado,  por  unanimidade,  o   projecto  de  arquitectura  e  a 
        implantacao.  O  Vasco  da  Gama  devera  apresentar  projecto  de 
        arranjos  exteriores  e  repensar  os  lugares  de estacionamento, 
        analisando o maximo admissivel no seu terreno.-------------------- 
 
        3.5 - JOAQUIM ANTONIO ALVES - Lote 139 da ZIl 2:------------------ 
        Presente  req.  c/  entrada   n.  221,  de  99-02-12,  solicitando 
        autorizacao para vender as  benfeitorias  do  lote em referencia a 
        DOMINGAS DOS SANTOS MARTINS E REIS. ------------------------------ 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS  nao pretende 
        exercer o direito de opcao".-------------------------------------- 
 
        3.6 -  INFORMACAO  A  CAMARA  DOS  DESPACHOS  EXARADOS   PELO  SR. 
        VEREADOR  DO  PELOURO,   CONFORME   SUBDELEGACAO  DE  COMPETENCIAS 
        DELIBERADA EM SESSAO DE 07.01.98, E NOS  TERMOS DO N. 3 DO ART. 52 
        DO DL 100/84, NA REDACCAO  DA  LEI  25/85,  DE  12 DE AGOSTO E LEI 
        18/91 DE 12 DE JUNHO: -------------------------------------------- 
        A  Camara  Municipal  tomou  conhecimento  do  mapa  anexo a  esta 
        minuta de acta, referente  a: ------------------------------------ 
        - Licencas de construcao  emitidas  no  periodo de 28 de Fevereiro 
        a 12 de Marco de 1999. 
 
        3.7 - PROPOSTA DE LOCALIZACAO DA NOVA CASA DE VELORIO:------------ 
        Presente pela DPU informacao/proposta  sobre a nova localizacao da 
        casa  de  velorio  no  Largo  5  de  Outubro,  onde  se  situam as 
        instalacoes sanitarias.------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovada a proposta de 
        solucao e  localizacao  da  Casa  de  velorio.   Prosseguir  com o 
        projecto".-------------------------------------------------------- 
 
        3.8 - CEDENCIA DE LOTES DE TERRENO NA ZIL 2:---------------------- 
        Deliberado,  por  unanimidade,  atribuir  os  seguintes  lotes  de 
        terreno: --------------------------------------------------------- 
        - Lote 1125, com a area de 4.849 m2, a Portiestruturas. ---------- 
        - Lote 1129 de 7.601 m2 a  AMAL,  apesar  da  nao  existencia  das 
        infraestruturas pelo que  deverao  aguardar  a  sua construcao.  A 
        Camara Municipal de Sines pode vir a aceitar acordo de execucao ou 
        financiamento por estas empresas. -------------------------------- 
        O pedido  da  Funeraria  vira  a  proxima  sessao  da  Camara apos 
                                                                   .../...
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        apreciacao da reclamacao sobre o lote em causa. ------------------ 
 
 
        III - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 18.45 horas.------------------- 
 
        E eu, ____________________________,  Lidia  Maria Silvestre Afonso 
 
        de  Magalhaes,  Secretaria   do   orgao   executivo  municipal,  a 
        subscrevi. ------------------------------------------------------- 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      OS VEREADORES, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 


